

Pressemitteilung, Gonna 26.10.2010

Prominente SPD-Politikerin im Stadtrat Sangerhausen schließt sich BOS an. Ortsteile bauen Position als drittstärkste Fraktion aus. BOS reicht allen parteiverdrossenen Mitgliedern die Hand zur ehrlichen Zusammenarbeit.

Am 27. Oktober erklärt ein langjähriges SPD-Mitglied, die Stadträtin Katrin Scheffel, ihren Austritt aus der SPD. Zu tief ist ihr die Kluft zwischen dem Wählerauftrag und dem persönlichen Verhalten von SPD-Führungskräften aus der Region. Diese auseinandergelungene Schere konnte sie persönlich nicht mehr mittragen, der Austritt war ihre persönliche Konsequenz.

Die BOS zeigt Verständnis und Respekt für die Entscheidung von Frau Scheffel und hat ihr das Angebot zur Mitarbeit in der BOS unterbreitet. Sprecher Jürgen Spicher erklärt, dass „in der Region der Frust der Parteimitglieder zur Selbstherrlichkeit der Partei-Führenden zugenommen hat und die Entfremdung Folge ist. Diese Erscheinung ist in sehr vielen Gemeinden im Landkreis Mansfeld-Südharz zu spüren und das quer durch die Parteienlandschaft.“ Diesen parteiverdrossenen Mitgliedern und Anhängern wollen die Bürgerinitiativen/ Wahlverbindungen/ Wählergruppen im Kreisverband der Freien Wähler Mansfeld-Südharz e.V. eine Basis für ihr kommunales Engagement anbieten. „Die Freien Wähler sind eine attraktive Alternative für parteiverdrossene und enttäuschte Parteimitglieder und auch offen für interessierte Personen, die gesellschaftlich aktiv werden möchten“, so Jürgen Spicher und sagt weiter, „wir reichen jedem Menschen die Hand zur ehrlichen Zusammenarbeit.“ „Bei uns steht nicht die Profilierungssucht von Einzelpersonen im Mittelpunkt, sondern die tausend kleinen Dinge, die den Bürger zu recht stören und für die er uns den Wählerauftrag erteilt hat“, so Jürgen Spicher weiter.

Der Fraktionsvorsitzende Bert Mrozik hat Frau Scheffel das Angebot gemacht, ihr Stadtratsmandat in die BOS-Fraktion mitzunehmen und das kommunale Engagement für die Kernstadt Sangerhausen und die vierzehn Ortsteile dort weiterzuführen. Mit der Mandatsübertragung hat die BOS-Fraktion acht Sitze im Stadtrat und baut ihre Position als drittstärkste Kraft (10 Sitze Die Linke, 10 Sitze CDU) aus.

Frau Katrin Scheffel wird sich weiter im Sozialausschuss und Sanierungsausschuss der Stadt Sangerhausen engagieren.